

Líder comunista francés exige fin del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba



Foto: Prensa Latina.

París, 10 abr (RHC) El reelecto secretario nacional del Partido Comunista Francés -PCF-, Fabien Roussel, reclamó este lunes en Marsella el cese del bloqueo estadounidense contra Cuba y demandó el respeto a las resoluciones de la ONU que piden su fin.

Al intervenir en la clausura del 39 congreso de la organización, foro que lo ratificó en el cargo, el dirigente denunció que la isla sufre el bloqueo más largo y más duro de la historia contemporánea, en alusión a un cerco económico, comercial y financiero impuesto por Washington que supera las seis décadas de

aplicación.

“¿Pero qué puede justificar tanto odio y tales medidas que atacan a la soberanía de ese país?”, preguntó en el Palais du Pharo, sede del cónclave de cuatro jornadas de trabajo.

Roussel reiteró el lanzamiento, anunciado el pasado sábado en presencia del embajador cubano, Otto Vaillant, de una campaña del PCF destinada a la solidaridad con la nación antillana y su lucha contra el bloqueo y el alcance extraterritorial de la política de Estados Unidos.

La iniciativa busca atraer a asociaciones, sindicatos y autoridades en la exigencia para que termine el cerco a la isla, y al mismo tiempo promover acuerdos y acciones en los ámbitos económico y de la cooperación.

En esta campaña, demandaremos al Gobierno francés que haga todo para el respeto a las resoluciones adoptadas por la Asamblea General de las Naciones Unidas, aprobadas casi por unanimidad, a favor del cese de este bloqueo insoportable, afirmó entre aplausos.

El secretario nacional de los comunistas defendió el derecho de los países de América Latina a escoger su propio camino de libertad y justicia social, emancipándose de la tutela estadounidense.

“Viva Cuba libre”, subrayó Roussel en su discurso, en el que agradeció la confianza de los miembros de la organización para liderarla.

A nombre de la mayor isla de las Antillas, su Gobierno y su pueblo, Vaillant reconoció la solidaridad del PCF y su campaña contra las agresiones de Washington.

Gracias a los comunistas franceses por su apoyo probado a un pueblo que enfrenta el más largo de los bloqueos, una política injusta, inhumana, genocida e ilegal de sucesivas administraciones, que nos ha privado de la vida, del desarrollo y de la paz, señaló el diplomático el sábado en el Palais du Pharo. (

Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/319261-lider-comunista-frances-exige-fin-del-bloqueo-de-estados-unidos-contra-cuba>



Radio Habana Cuba